
 

 

 

 
 

 先日の第１回専門委員会で出された各委員会の年間活動計

画に対して、意見・要望・質問を考え、班及び学級全体で話

し合いました。各委員会から出た方針に対して、自分たちな

りに考え、多くの生徒が自分の意見を班で発表することが出

来ました。班での話し合いの後の学級討議でも、それぞれの

意見に対してしっかりと討議が出来ていました。このとこ

ろ、みんなが急に成長したように感じ、うれしく思います。

今回の学級討議で出された意見については、本日 4 月 23

日(金)の専門委員会であらためて検討がなされます。  

 こうした活動を通して、今後の学校生活がより良いものになっていくことを期待しています。  

 

二年生になった。二年生になったら高校に入るための良い成績、そして自分の得意の分野を探

すことが大事だ。まだ、ぼくは二年生になって二日だし、精神はまだ一年生だ。けど、未来の自

分、余裕ある生活を暮らすために僕はがんばらなきゃいけない。  

 去年の僕は、発展のない年だった。自信があった数学も塾では苦手な科目になり、英語だけは

うまいと思ったが、塾の友達に負けてしまった。周辺の人々はまだ中二の初めだし，今からがん

ばればいいと言うけど、僕の心は不安で満ちている。なので、今年は本当に頑張りたい。勉強す

ればするほど、心の不安が減ることを何で最近知ったんだろう。そして、今僕が勉強している量

は少なすぎる。なので、もっと良い成績を出せると最近僕は思った。思考を実行することが一番

難しいが、僕ならできる。いや、しなければならない。多くの大人は僕が小学生のころ、「夢は

実現する」ということを耳にタコができるくらい言った。けど、この文には一つが抜けている。

努力だ。努力をしなければ夢は実現できないし、自分を発展させられない。この点を僕は最近知

った。もう、何をすればいいのか、どうやればいいかわかるから、あとは実行することだけが残

っている。  

がんばれ、Ｒ！ 君ならできる。                      Ｒくん 

 

 

月 日 曜 給食 行事予定 

 

４ 

26 月 ○ 
通常時程  ①学 ②国 ③社 ④理 ⑤体 ⑥英  

放：生徒評議会(生徒総会リハ・本番の説明 ) 

27 火 ○ 
通常時程  ①国 ②数 ③社 ④理 ⑤英 ⑥カット  

放：生徒総会リハ(学級委員、質問者、生徒会役員) 

28 水 ○ 
通常時程  ①国 ②英 ③美 ④数 ⑤生徒総会  

放：部活動再登校 16:00 

 29 木 × 昭和の日  

 30 金 ○ 通常時程  ①技 ②体 ③理 ④社 ⑤総 ⑥離退任式  
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